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02 de Octubre del 2023 • 8:30 am se hizo presencia en sala de sesión a reunión de directores convocada por Presidenta, en la cual 
aprovecho para solicitarles su reporte del mes para la Gaceta Municipal.  

• Se realizaron a la vez se firmaron constancias varias, solicitadas por la ciudadanía. 

03 de Octubre del 2023 • Se apoyó al área de protección civil en el trabajo de poda de árboles en la comunidad de Cuastecomate en 
la escuela primaria. (árboles en estado de riesgo para el alumnado)  

04 de Octubre del 2023 • Se atendió a persona de la comunidad de Guasimas, con queja de lámparas fundidas, al no encontrarse el 
Director de Servicios Públicos, se buscó darle una solución a su problema.  

• Se realizó el proceso de certificación de documentación, solicitado por la licenciada Lizbeth del área de 
control interno.  

• Se realizaron y firmaron constancias varias solicitadas por la ciudadanía.  

05 de Octubre del 2023 • Se hizo presencia en la comunidad de Cerro Pelón a la entrega de obra de empedrado ahogado de la calle 
Luis Donaldo Colosio, posterior se hizo el traslado a la comunidad de Cuastecomate a la entrega de obra 
también de empedrado ahogado de la calle Corregidora.  

• Por la tarde se hizo presencia a reunión en el auditorio de presidencia convocada por presidenta, en la cual 
tenía la finalidad que se llevara a cabo el corte de caja de los comités de las fiestas patrias de esta misma 
localidad, no llegando a un acuerdo los comités y por tal motivo se tuvo que suspender.  

06 de Octubre del 2023 • Se acompañó a nuestra Presidenta Municipal al municipio de Santiago Ixcuintla, junto con el Regidor 
Francisco y el compañero Lic. Nicolás Director de Seguridad Publica, a una reunión de suma importancia.  

 

09 de Octubre del 2023 • En coordinación con el área de Protección Civil se trabajó para la formación de comité de dicha área, 
solicitado por la dirección de protección civil del estado, para ello se les solicito a cabildo reunión 
extraordinaria para la aprobación de este mismo.  

• Se hizo presencia en reunión de cabildo extraordinaria.  

10 de Octubre del 2023 • Se hizo presencia en reunión convocada por Presidenta en auditorio municipal en punto de las 8:30 am para 
la organización y programación de los grupos que se conformaran en apoyo a los desastres que se llegaran 
a ocasionar a causa del ciclón LIDIA pronosticado tentativamente a tocar tierra en nuestro municipio. Ahí 
mismo hace mención sobre la importante actividad de que está en puerta sobre la semana de Salud y 
Prevención.  
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11 de Octubre del 2023 • Se acompañó a presidenta municipal al recorrido por las comunidades para checar los daños ocasionados 
por el ciclón LIDIA, tenido la compañía del señor gobernando en la comunidad de Amado Nervo donde hubo 
graves daños en algunas viviendas, comprometiéndose el gobernador a apoyarles con una cierta cantidad 
para reparaciones. Así mismo se realizó el recorrido en la cabecera municipal encontrando afectado a 
edificio educativo (kínder María Montessori) habiendo el mismo compromiso con los encargados de dicho 
centro educativo, el apoyo económico para la reparación necesaria.  

12 de Octubre del 2023 • Se apoyó al área de protección civil en la poda de árbol en la escuela primaria de la comunidad de Milpillas 
bajas, ya que se encontraba en riesgo para los estudiantes. 

• Se hizo presencia en oficina de presidenta para tratar de darle solución a situaciones que se han venido 
presentando dentro de presidencia.  

13 de Octubre del 2023 • Se realizaron y firmaron constancias varias solicitadas por la ciudadanía. 

• Se apoyó al área de protección civil junto con el director de servicios públicos y su personal en la poda de 
árboles en estado de mayor grado de riesgo en la escuela telesecundaria de la comunidad de Guasimas.  

• Derivado de la invitación que se hizo por parte de la comunidad de Tepetiltic a sus fiestas patrias, se asistió 
a dicha comunidad en conjunto con la presidenta municipal, en la cual fue un honor poder coronar a la reina 
en tan gran evento que se llevó a cabo.  

 

16 de Octubre del 2023 • Por indicaciones de presidente el día de hoy me quede al frente de presidencia al tener ella que atender 
asuntos en la cuidad de Tepic, atendiendo varias audiencias e incluso dando información solicitada por la 
ciudadanía. 

• Se firmaron certificaciones requeridas por la Lic. Elizabeth del área de control interno. 

• En punto de las 5:00 pm se hizo presencia en sala de sesión a reunión de cabildo ordinaria, tocando dos 
puntos:  
1.- Análisis y en su caso Aprobación de consultorio de la farmacia de similar.  
2.- información por parte e presidenta del reacomodo que se realizó en las diferentes áreas.  

17 de Octubre del 2023 • Se apoyó en los trabajos de limpieza al área de servicios públicos, en el espacio que ocupa el domo de la 
tercera edad de esta misma comunidad.  

• Se realizaron y firmaron constancias varias solicitadas por la ciudadanía.  
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18 de Octubre del 2023 • Se continuo apoyando al área de servicios públicos en la limpieza del domo de la tercera edad, con la 
finalidad que quedara limpio para evento que se llevara a cabo el día de hoy por la tarde, en dicho evento se 
llevara a cabo la clausura de los cursos impartidos por icaten, solicitados por el DIF municipal.  

• Más tarde se hizo presencia en la comunidad de tepetiltic, en compañía del director de seguridad pública, 
para checar el asusto de enyerbada de perros en dicha comunidad. (atendiendo la petición de la ciudadanía) 

19 de Octubre del 2023 • Se atendió a director de servicios públicos, solicitando poda de árboles en la plaza de los mártires ya que la 
ciudadanía se empezaba a quejar, para ello le pedí a las compañeros de protección civil se organizaran 
para realizar ese trabajo.  

• Hasta mi oficina hizo presencia la Maestra Maricela Directora del DIF para hacerme la invitación para el día 
de mañana a un desfile que se llevara a cabo por motivo de la celebración de contra el cáncer de mama.   

20 de Octubre del 2023 • Se participó en el desfile “contra el cáncer de mama” dicho desfile partió de los arcos gasta llegar a la 
explanada de las presidencia, continuando con un acto conmemorando este día. 

• Se realizaron y firmaron constancias varias solicitadas por la ciudadanía.  

21 de Octubre del 2023 • Se participó en una reunión virtual, programada por parte del consejo consultivo de migración, convocada a 
todos los municipios, para darnos la información sobre la elección de la persona elegida como emigrante del 
año. 

 

23 de Octubre del 2023 • Se hizo presencia en la oficina de Presidenta, en la cual nos reunimos Síndico, Presidenta y un servidor, 
para llegar a acuerdos de resolución sobre asuntos que se están presentando en el área de Tesorería.  

• Se atendió a ciudadano de la comunidad de Tequilita  por medio de llamada, solicitando le apoye con un 
tema con el director de seguridad pública y se pueda atender a la menor brevedad. 

• Se hizo presencia a reunión en el auditorio de esta presidencia en la cual se me hizo la invitación por parte 
de presidenta, donde fuimos testigos del corte de aja que realizaron los comités de las fiestas patrias.  

24 de Octubre del 2023 • Por indicaciones de la presidenta se acompañó a los Directores del área de Fomento Económico, al Médico 
Jorge y al Medico Jesús, a reunión en la cuidad de Tepic, en la cual se dio información ganadera, 
posteriormente se le dio la participación al Médico Jorge para que presentara su proyecto sobre Tilapia y 
Estanques, al final tuvimos la oportunidad de hablar con el Dr. Emilio Peña, Director ejecutivo del CENIT, el 
cual nos dio esperanzas de poder llevar acabo dicho proyecto.  
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25 de Octubre del 2023 • Se apoyó al área de protección civil en el trabajo de poda de varios árboles en la plaza de los mártires. 

• En punto de las 2:00 pm se hizo presencia en el auditorio, convocada por presidenta en la cual se tocaron 
varios puntos, entre ellos se dio a saber fecha para el informe de gobierno y solicitando se realicen las 
organizaciones correspondientes para llevar acabo tan importante evento.  

26 de Octubre del 2023 • Por indicaciones de la presidenta se hizo presencia en la unidad de la UBR. Para dar la bienvenida al Doctor 
Oscar Paredes, especialista en Medicina General y Rehabilitación, brindándole un breve mensaje dándole 
las gracias por su apoyo, comentando al final el doctor que se compromete a visitarnos al menos cada mes.  

• Se realizaron y firmaron constancias varias solicitados por la ciudadanía. 

27 de Octubre del 2023 • Se apoyó a protección civil y nos dimos a la tarea de ir a supervisar los panteones y asegúranos que no 
hubiese enjambres u otro tipo de riesgo que pueda presentar alguna problemática para la ciudadanía ahora 
que se acerca la celebración de día de muertos.  

 

30 de Octubre del 2023 • Se atendió el llamado por parte de la ciudadanía del barrio de arriba sobre un enjambre de abejas, el cual se 
retiró en conjunto con protección civil.  

• Se participó en la celebración de entregas de constancias y 4 escrituras a 30 ciudadanos que ya tenían 
tiempo en proceso, trabajo realizado por el área de Sindicatura y Desarrollo Urbano y Ecológico.  

31 de Octubre del 2023 • Se apoyó al área de Protección Civil en la tala de un árbol en el espacio de panteón ya que estaba 
ocasionando riesgo para la ciudadanía. 

• Se realizaron y firmaron constancias varias solicitados por la ciudadanía.  
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EVIDENCIAS:  
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